

Sehr erfolgreiche Teilnahme am Fußball-Cup Altrahlstedt 2025

Am 08. Januar 2025 war es so weit. Zehn Viertklässler unserer Schule fuhren mit Herrn Baake und Frau Witt an die Stadtteilschule Altrahlstedt. Diese organisiert jedes Jahr Anfang Januar den Fußball-Cup Altrahlstedt und lädt herzlich dazu ein.



Neun Schulen haben sich in diesem Jahr daran beteiligt, für uns war es das zweite Mal. Mit großem Einsatz und sehr gutem Zusammenspiel im Team gelang es unserer Mannschaft, einen hervorragenden 2. Platz zu erringen.

Alle Schüler haben unsere Schule super vertreten!
Darüber freuen wir uns sehr und sind sehr stolz auf euch! 😊

Toll, dass ihr dabei wart! Herzlichen Glückwunsch!





Unsere starken Fußballer:

Klasse 4a: Oscar, Nabil, Toni

Klasse 4b: Mads, Philipp

Klasse 4c: Tyrese, Adrian

Klasse 4d: Mio, Mathis, Lukas

